

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 10 octobre.

Mon Dieu, je viens frapper à ta porte. Je viens chercher le pain de ta Parole, qui seul peut me rassasier. Accueille-moi, comble-moi de ta présence. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen.

Nous écoutons le chant "Que ton règne vienne", par le groupe Horizon Louange.

Nous nous tenons
Juste aux confins du lieu très saint
Pour t'implorer
De transformer les vies brisées
R/ Qu'au son de ta voix sur notre nation
Des légions entonnent le chant de la rédemption
Que ton règne vienne
Que ta gloire descende

Nous nous tenons
Juste aux confins du lieu très saint
Pour t'implorer
De libérer les prisonniers

Une nuée d'amour couvre le ciel de ce pays
Des torrents de grâce soient déversés sur les captifs
Une nuée d'amour couvre le ciel de ce pays
Des torrents de grâce soient déversés sur les captifs (ter)

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 11 de l'Évangile selon saint Luc.

En ce temps-là, comme Jésus avait expulsé un démon, certains dirent : " C'est par Bézéboul, le chef des démons, qu'il expulse les démons. "

D'autres, pour le mettre à l'épreuve, cherchaient à obtenir de lui un signe venant du ciel. Jésus, connaissant leurs pensées, leur dit : " Tout royaume divisé contre lui-même devient désert, ses maisons s'écroulent les unes sur les autres. Si Satan, lui aussi, est divisé contre lui-même, comment son royaume tiendra-t-il ? Vous dites en effet que c'est par Bézéboul que j'expulse les démons. Mais si c'est par Bézéboul que moi, je les expulse, vos disciples, par qui les expulsent-ils ? Dès lors, ils seront eux-mêmes vos juges.

En revanche, si c'est par le doigt de Dieu que j'expulse les démons, c'est donc que le règne de Dieu est venu jusqu'à vous."

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Au début de ce récit, je vois ces personnes qui cherchent des raisons pour ne pas croire en Jésus. Ils ont peut-être peur de devoir changer leurs préjugés, leurs habitudes. Quelle est la source de leur crainte ? Ai-je moi aussi parfois de telles craintes de croire ? Je les présente à Jésus, pour qu'il m'aide à les surmonter.

2. Le mot grec diabolos signifie « qui désunit ». Et suivre le Christ, c'est choisir d'être unifié, intérieurement et aussi avec mes frères et sœurs en humanité. Un instant, je confie ce qui est séparé, divisé en moi, mais aussi autour de moi. Dieu travaille humblement à mon unité.

3. Jésus me parle du Règne de Dieu qui est là. Quand j'entends cela, à quoi est-ce que je pense ? À quel changement est-ce que je me sens appelé pour accueillir le Règne de Dieu dans ma vie ? Puis-je identifier une chose, une façon de faire ou d'être, sur laquelle je veux faire attention dans la journée qui vient ?

J'entends une seconde fois cet Évangile, et je le laisse à nouveau m'inspirer, plus riche de ma méditation.

Je me pose quelques instants en silence. Qu'est-ce que je retiens de ce temps ? Une chose m'a-t-elle frappé dans ma prière ? Une idée m'est-elle venue qui m'a fait du bien ? Une pensée est-elle venue me bousculer ? Je confie cela au Seigneur.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit. Amen.